

Altdorf, 29. Juni 2018 / An3

Medienmitteilung Nr. 90 / 2018

Gemeinde: Andermatt

Motorradfahrer bei Selbstkollision verletzt

Am Donnerstag, 28. Juni 2018, kurz vor 14.00 Uhr, fuhr ein Motorradfahrer mit Waadtländer Kontrollschild auf der Umfahrungsstrasse von der Schöllenen herkommend Richtung Hospental. Kurz nach dem Kreisel Eiboden kollidierte der Lenker aus zurzeit unbekanntem Gründen mit der rechtsseitigen Leitplanke. Der 61-jährige Mann wurde bei der Kollision verletzt und mit dem Rettungsdienst ins Kantonsspital Uri überführt. Der Sachschaden beträgt rund 4'000 Franken.